

Ein Kinderladen in Kiel (1970)

Kurzbeschreibung

Ein wichtiger Schwerpunkt der Generationsrebellion der späten 1960er Jahre war die Bildungsreform. Eine wachsende Zahl von Eltern gründete antiautoritäre Kindergärten, so genannte „Kinderläden“, die pädagogische Alternativen zu den traditionellen kommunalen und kirchlichen Einrichtungen boten. Dieses Bild stammt aus einer Fotoserie von Holger Rüdell aus dem Jahr 1970, die das tägliche Leben in einem von studierenden Eltern gegründeten Kinderladen in der westdeutschen Stadt Kiel dokumentiert. Die Kinderladenbewegung beeinflusste spätere Reformbemühungen, die zu einem offeneren und demokratischeren Bildungssystem in der Bundesrepublik führten.

Quelle



Quelle: Ein Kinderladen in Kiel. Aus der Bildserie „Antiautoritärer Kinderladen versus evangelischer Kindergarten 1970“. Aufnahmedatum: 1970. Foto: Holger Rüdell. Online verfügbar unter: <https://holger-ruedel.de/kinderladen-revolution-der-erziehung/>

© Holger Rüdell

Empfohlene Zitation: Ein Kinderladen in Kiel (1970), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <https://germanhistorydocs.org/de/zwei-deutsche-staaten-1961-1989/ghdi:image-5043> [01.05.2024].